

## Flughafen in Zone 5

Zwischen München und Flughafen = Ticket M-5

Für Fahrten zwischen München (Zone M) und dem Flughafen München (Zone 5) benötigen Sie ein Ticket für den Geltungsbereich „M - 5“.

### Wir empfehlen das Airport-City-Day Ticket

- Das Airport-City-Day Ticket ist eine Tageskarte, gültig in den Zonen M, 1, 2, 3, 4 und 5 (M - 5).
- Es ist gültig ab Zeitpunkt des Kaufes bis 6 Uhr früh des folgenden Tages, für beliebig viele Fahrten, in allen Verkehrsmitteln im MVV: S-Bahn, Regionalzug, U-Bahn, Bus und Tram.
- Es ist ohne Entwertung zum sofortigen Fahrtantritt gültig.

Airport-City-Day Ticket Single	13,00 €
Airport-City-Day Ticket Gruppe*	24,30 €
Kinder-Tageskarte	3,20 €

\* = bis zu 5 Personen (2 Kinder von 6 - 14 Jahren zählen als eine Person)

## Munich Airport in zone 5

Between the City of Munich and the airport = Ticket M-5

For trips between the city of Munich (zone M) and the Munich airport (zone 5), please select a ticket valid for the zones „M - 5“.

### We recommend the Airport-City-Day Ticket

- The Airport-City-Day Ticket is a day ticket which is valid in the zones M, 1, 2, 3, 4 and 5 (M - 5).
- It is valid from the time of purchase until 6 a.m. the following day and can be used on all means of transport in the MVV network: S-Bahn, regional train, U-Bahn, bus and tram services.
- Valid from the moment of purchase without validation.

Airport-City-Day Ticket Single	13,00 €
Airport-City-Day Ticket Group*	24,30 €
Children Day Ticket	3,20 €

\* = up to 5 people (2 children between 6 and 14 years count as one person)

Dein Herz schlägt mit tausenden PS für Deine Heimat.

Willkommen, Du passt zu uns.  
Als Quereinsteiger (w/m/d) zum Lokführer bei der S-Bahn München.

Jetzt bewerben: [deutschebahn.com/sbahn-karriere](https://www.deutschebahn.com/sbahn-karriere)

Minifahrplan 2020



Flughafen München R <-> Innenstadt München

Munich Airport R <-> City of Munich

[s-bahn-muenchen.de](https://www.s-bahn-muenchen.de)

[mvv-muenchen.de](https://www.mvv-muenchen.de)



## SUR S-Bahn, U-Bahn und Regionalzug im MVV

Suburban trains, underground and regional trains in MVV network



Partner im Münchner Verkehrs- und Tarifverbund MVV



